



L'amitié entre Samuel Eto'o Fils et Valentine Nkwain, impliqués dans des audios à scandale liés au trucage de matchs en Élite 2, semble avoir pris fin.

Les récents événements suggèrent que le président de la Fecafoot et le président de Victoria United (Opopo) se regardent désormais en chiens de faïence.

Lors d'un match de l'Élite 1 opposant Victoria United à Apejes de Mfou, le club Opopo a boycotté la rencontre, laissant les joueurs et les arbitres perplexes. Selon des sources proches de Valentine Nkwain, cette absence des joueurs serait une manifestation de son mécontentement envers Samuel Eto'o, qu'il accuse de ne pas tenir ses promesses et de comploter contre son équipe.

Une conférence de presse est prévue pour clarifier la situation. La Fecafoot prendra-t-elle des mesures disciplinaires à l'encontre de Victoria United ?

L'avenir nous le dira...